

Verfasser: SPD-Fraktion im Ortsbeirat (OBR) Güls

Betreff: Antrag für die nächste Sitzung des Gölser OBR zum Thema

„Gefahrenstellen a.d. Straße Am Mühlbach zwischen Weingut Lunnebach und Friedhof“

Beschlussentwurf:

Die SPD-Fraktion Güls beantragt, dass die Verwaltung um Prüfung gebeten wird, welche geeignete Maßnahmen ergriffen werden können, um das häufige Überschreiten der zugelassenen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h im o.g. Bereich zu verhindern. Dazu sollen neben der verstärkten Geschwindigkeitsüberwachung durch das Ordnungsamt auch und insbesondere eine dauerhaft aufgestellte Geschwindigkeitsanzeigetafel sowie eine weitere Überquerungshilfe auf Höhe der Parkplätze am Friedhof und den dort gegenüberstehenden Altpapier- bzw. Altglascontainern in Betracht gezogen werden.

Begründung:

Im o.g. Bereich kommt es immer wieder durch Überschreitung der zugelassenen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h zu Verkehrsgefährdungen für Fußgänger, Zweiradfahrer und andere Autofahrer. Besonders brenzlig ist die Situation entlang des Friedhofs, wo oftmals beidseitig geparkt wird. Dadurch wird die Straße dann verengt und die Verkehrssituationen für alle Beteiligten unübersichtlicher. Darüber hinaus werden auch die verschiedenen Container gegenüber dem Friedhof stark durch Fußgänger genutzt, die vom Bürgersteig auf der Friedhofsseite die Straße überqueren. Auch hierdurch entstehen des Öfteren gefährliche Verkehrssituationen.

Von Gölser Mitbürger wurden wir daher gebeten, dass o.g. Thema mit dem Ziel aufzugreifen, die o.a. Verkehrsgefährdungen einzudämmen.

Wir sind der Ansicht, dass die Straßenverkehrsbehörde der Stadt Koblenz die Situation prüfen und zur Sicherheit der Gölser Bürger die notwendigen Maßnahmen einleiten sollte.

Toni Bündgen für SPD Fraktion OBR Güls